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ДЕНЬ В ИСТОРИИ ИМЕНИНЫ ДАТАЦИТАТА

КАЗАК БЕЗ ДЕЛА - НЕ КАЗАК
Музей

ДАТАВосход 
солнца - 
8.29, 
заход -  
17.19.

ЦИТАТЫДЕНЬ В ИСТОРИИ ИМЕНИНЫ
Ты прощаешь других не для 

того, чтобы излечить их. Ты 
прощаешь других, чтобы изле-
чить себя.

ЧАК ХИЛЛИНГ.

В 1942 г. начало контрнаступления Советских войск под Ста-
линградом (начало Сталинградской операции).

В 1824 г. произошло крупнейшее в истории Санкт-Петербурга 
наводнение.

В 1190 г. основан Тевтонский орден.
В 1765 г. в Польше открылся первый драматический театр.

Сегодня - Международ-
ный мужской день.

День ракетных войск и 
артиллерии в России.

День работника сте-
кольной промышленности 
России.

Александра, Анатолий, 
Арсений, Василий, 
Виктор, Гавриил, 

Клавдия, Константин, 
Нина, Серафима.

.

Эти и другие новости - на нашем сайте:    
www.avangardnews.ru

о разном

E-mail: avangardnova@rambler.ru
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Серебряный призур Всеросийского конкурса областных и районных: СМИ, бронзовый призёр I Всероссийского   фестиваля 
прессы «Моя провинция», обладатель знаков отличия «Золотой фонд прессы» В 2016 - 2018 гг.

•

СВЯТЫНЯ 
НА НОВОАННИНСКОЙ 

ЗЕМЛЕ
По благословлению Елисея, епископа 

Урюпинского и Новоаннинского, организо-
ван крестный ход с иконой Божией Матери 
«Избавительница от бед», святыней Са-
марского края и всего Среднего Поволжья. 

Она явилась чудесным образом в селе 
Ташла (Самарская губерния) в 1917 году, 
21 октября, буквально накануне пере-
ворота, чтобы утешить и укрепить наш 
народ, избавить от бед и несчастий, об-
рушившихся на него в ХХ веке. На месте 
явления забил святой источник. Чудеса и 
исцеления стали происходить во множе-
стве после молитв у святого образа и свя-
того источника. Во время большевистских 
гонений на Церковь икону спасли жители 
села, передавая из рук в руки, сберегли 
от поругания. Церковь Святой Троицы в 
Ташле открыли во время войны, и икону 
вернули на свое место. С тех пор святыня 
находится там постоянно, подавая всем 
приходящим с верою к ней и святому ис-
точнику великие милости. 

    Походная икона - список с чудотворной 
иконы «Избавительница от бед» - предна-
значена специально для крестного хода, 
который проходит на протяжении 20 лет.

     В  нашем районе икона будет на-
ходиться три дня:

22 ноября с 7.45 - в поселке «АМО»; с 
14  часов – в пос. Панфилово; 

23 ноября: с 13 часов – в ст. Фило-
новской; с 16 часов – в г. Новоаннинском 
(в строящемся храме святителя Феофана 
Затворника); 

24 ноября: с 11.30 – в х. Черкесовском, 
с 13.30 – в х. Берёзовка 1-я.

ВНЕШТ. КОРР. «АВАНГАРДА».

УСПЕЙТЕ 
КУПИТЬ СО СКИДКОЙ

Как сообщили из комитета сельского 
хозяйства Волгоградской области, сельхоз-
товаропроизводители могут заключить дого-
воры на приобретение сельскохозяйственной 
техники по «Программе 1432» в 2019 году 
только до 1 декабря. Сейчас можно приоб-
рести технику по этой программе с 15-про-
центной скидкой. Только до 1 декабря можно 
заключить договоры с 20-процентной скидкой 
(15 % скидка по «Программе 1432» плюс 5 % 
скидка по соглашению с ООО «КЗ «Ростсель-
маш») на приобретение комбайнов, тракторов 
и прицепной сельскохозяйственной техники 
компании «Ростсельмаш».

Для приобретения сельскохозяйствен-
ной техники на условиях льготного инве-
стиционного кредитования (ставка от 1 до 
5 процентов) хозяйства вправе обратиться 
в уполномоченную кредитную организацию, 
осуществляющую кредитование сельскохо-
зяйственных товаропроизводителей.

НАШ. КОРР.

Прежде чем рассказать об очередной 
выставке, открывшейся  в районном исто-
рико-краеведческом музее, название которой 
вынесено в заголовок, позволим себе неболь-
шой экскурс в историю. 

Донские военно-ремесленные школы до рево-
люции работали в каждом округе Области войска 
Донского. Здесь  дети казаков и чиновников при-
обретали навыки изготовления предметов обмун-
дирования и снаряжения выходящим на службу 
землякам. Готовили подмастерьев и мастеров, 
получавших чин нестроевого старшего разряда.

Первые два года ученики осваивали чтение, 
письмо, математику, черчение, геометрию, Закон 
Божий. Третий посвящался исключительно спе-
циально-практическим занятиям по избранному 
мастерству: столярному, токарному, шорному, 
кузнечному, малярному,  лепному, слесарному, 
сапожному. К тому же все обязаны были за-
ниматься стрельбой, фронтовыми учениями и 
хоровым пением. 

В  военно-ремесленной школе окружной 
станицы  Хоперского округа  Урюпинской  ка-
заки  из каждой бузулукской станицы   изучали 

седельное, портняжно-шапочное, шорное, куз-
нечно-ковочное ремесла. 

Через столетие, только благодаря хранителям 
народного наследия, работникам музеев, мы 
можем увидеть работы мастеров прошлого и дня 
сегодняшнего, услышать интересные истории.  

На главной стене выставочного зала - работы 
В. И. Бочарова. Его давно нет с нами, но живут ав-
торские произведения, сделанные руками мастера. 
Умение работать по дереву, создавать великолеп-
ные сюжеты - природный дар. Вячеслав Иванович 
признавался, что сюжеты к нему приходили во сне, 
и он тут же делал зарисовки. Во времена тоталь-
ного дефицита он смастерил для дома кухонный 
гарнитур, на фасадах которого - виноградная лоза, 
символ христианской религии,  первое растение, 
посаженное Ноем в землю после всемирного по-
топа. В творчестве Вячеслава много библейских 
сюжетов. Мастеров такого уровня немного в нашем 
районе, но они к счастью есть. 

Обширная экспозиция принадлежит династии 
Комаровых. Родственники сохранили изящную 
вертикальную полочку и аптечку, которые смасте-
рил Василий Васильевич. Две полки принадлежат 
Николаю Васильевичу. К сожалению, не успел за-
кончить резной багет Константин Николаевич - его 
доработал Николай Константинович.  

Среди экспонатов – оригинальные работы 
Алексея Сергеевича Харченко и Игоря Михайло-
вича Романова.

С детства увлечен резьбой по дереву Николай 
Алексеевич Ерофеев. «На все руки мастер» - это 

о нем. Учитель физкультуры по образованию, 
он освоил строительное дело, окна его дома 
оформлены изящным кружевом. Есть работы, со-
вмещающие в себе резьбу по дереву и выжигание.

Шкатулку, балясины, заготовки для багета 
представил на выставку Г. А. Саломатин. К тому 
же Геннадий Арсентьевич - художник и баянист.

Многочисленные панно в технике выжигания 
по дереву принадлежат Анатолию Михайловичу 
Петренко; в одной из витрин выставлены интерес-
ные работы Романа Ивановича Широкова.

Есть в нашем районе и кожевенных дел 
мастера. Шорник Б. Н. Сулейманов пополнил 
экспозицию уздечкой. Всем известно, что Борис 
Николаевич «болеет» лошадьми, участвует в 
скачках, и вот еще одна страсть – делает упряжь 
для своих скакунов. 

Александр Викторович Фомин, мастер по 
художественной обработке дерева, представил 
цветочные подставки; Сергей Андреевич Ерёми-
чев – дока в плетении лукошек. 

Работниками Новоаннинского культурно-до-
сугового комплекса представлены гончарные 
изделия. Среди экспонатов – папаха и кнут, из-
готовленные недавно ушедшим от нас Петром 
Ивановичем Макаровым.  

Выставка получилась интересной, разно-
образной, но, по словам ее организаторов, не 
хватало красок. Они нашлись в работах Ели-
заветы Владимировны Федюшиной, Натальи 
Сергеевны Шаболкиной из Черкесовского и 
Надежды Владимировны Макаровой, которая 

без единого стежка мастерит куклы-обереги, 
учит этому деминскую детвору. 

На кованой скамье, выполненной мастером 
художественной сварки Максимом Николаеви-
чем Суюповым, уселась оригинальная парочка 
– куклы выполнены Ольгой Олеговной Яровой. 
Интересные работы принадлежат Оксане Викто-
ровне Ренсковой, которая не прочь получить на 
день рождения ножницы по металлу, сварочный 
аппарат, потому что умеет многое и постоянно 
расширяет сферу своего мастерства. 

Желанный гость в музее Ольга Владими-
ровна Галушкина, которая к тому же постоянный 
даритель, благодаря ее неравнодушию фонд 
пополнился многими интересными и теперь уже 
редкими предметами быта.

Звучала раритетная гармонь, принад-
лежавшая Николаю Васильевичу Федотову,                                                                                                     
игрой на которой сопровождал исполнение старин-
ных казачьих песен П. В. Клейменов. Великолепно 
выполненные Петром Владимировичем нагайки, 
плетки и кубанки украсили выставку. 

Вручая Благодарственные письма, заме-
ститель председателя городской Думы Сергей 
Анатольевич Чупахин сказал, что на таких людях, 
как Вячеслав Бочаров, семья Комаровых и других 
мастерах, не только держится Новоаннинская 
земля, но и вся Россия.

Большую помощь в проведении выставки 
оказали активисты женсовета под руководством 
Александры Дмитриевны Сальниковой. 

Галина СЛОБОДСКАЯ.
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.

Работы В. В. Комарова

Надежда Макарова  Новые экспонаты передал в музей А. П. Кривогузов
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Проект «Здоровое будущее»•
СЕЛЬСКОЙ МЕДИЦИНЕ - СОВРЕМЕННЫЙ 

ТРАНСПОРТ
Наталья СЕМЁНОВА: «Наказы жителей по оснащению сельских больниц санитарным 

транспортом выполняются»
Тридцать новых машин медицинской 

службы отправились в сельские районы 
Волгоградской области – это вторая 
партия из 92 автомобилей, выделяемых 
в 2019 году для обеспечения медпомощью 
жителей отдаленных поселений региона. 
На закупку специального транспорта в 
областном бюджете заложено более 66 
миллионов рублей.

Санитарные автомобили повышенной про-
ходимости УАЗ закреплены за участковыми 
больницами и врачебными амбулаториями, 
что позволит сделать более доступной ме-
дицинскую помощь для сельского населения. 
Первая партия из 33 таких же машин на-
правлена в районы Волгоградской области 
месяц назад.

– В ближайшее время центральные рай-
онные больницы получат третий транш, ещё 
29 автомобилей, – рассказал председатель 
комитета здравоохранения Волгоградской 
области Анатолий Себелев. – Это большая 
помощь селу: машины используются для до-
ставки больных в ЦРБ, на гемодиализ, для 
перевозки мобильных медицинских бригад в 
отдаленные поселки для осмотра пациентов. 
До 2024 года все медицинские учреждения 
региона будут полностью переоснащены 
санитарным транспортом.

В Волгоградской области проводится 
комплексная работа по повышению доступ-
ности медицинской помощи жителям села. 
Помимо расширения сети стационарных 
фельдшерско-акушерских пунктов и врачеб-
ных амбулаторий в районах работают мо-
бильные модули здоровья и 21 передвижной 
флюорограф и маммограф. В конце прошлого 
года закуплены два мобильных ФАПа для 
Урюпинской и Палласовской центральных 
районных больниц. Также запланировано 
приобретение дополнительной техники для 
профилактических осмотров населения на 

базе пяти медицинских автопоездов.
– Модернизация первичного звена ме-

дицины является одним из направлений 
национального проекта «Здравоохране-
ние», – отметила председатель комитета 
Волгоградской областной Думы по охране 
здоровья, региональный куратор партпроекта 
«Здоровое будущее» Наталья Семёнова. – 
Областные депутаты и руководители органов 
исполнительной власти получили от жителей 
наказы по оснащению сельских больниц сани-
тарным транспортом, сейчас эти пожелания 
выполняются.

По данным облздрава, за последние пять 
лет поставлено 217 автомобилей скорой 
медицинской помощи – столь масштабное 
обновление не проводилось в течение деся-
тилетий. Толчок в развитии получили службы 
экстренной и кардиологической помощи, по-
ликлиники, детская медицина и онкослужба 
региона. Ключевые направления формиро-
вания в Волгоградской области современной 

единой системы здравоохранения представ-
лены губернатором Андреем Бочаровым на 
встрече с президентом России и получили 
поддержку главы государства. Реализуемая 
в регионе программа разработана в соответ-
ствии с задачами нацпроекта «Здравоохра-
нение» и предусматривает финансирование 
до 2024 года в размере более 36 миллиардов 
рублей.

– В рамках модернизации системы об-
ластного здравоохранения особое внимание 
уделяется сельской медицине, – подчеркнул 
заместитель председателя профильного пар-
ламентского комитета, ректор Волгоградского 
государственного медицинского универси-
тета Владимир Шкарин. – Транспортная со-
ставляющая этого процесса крайне важна, 
так как зачастую от наличия машин напрямую 
зависит своевременное оказание медицин-
ской помощи пациентам.

НАШ КОРР.

Партийная жизнь•
ПОДВЕЛИ 

ИТОГИ,ИЗБРАЛИ ДЕЛЕГАТОВ

В Волгограде состоялась XXXIII конфе-
ренция регионального отделения партии 
«Единая Россия», на которой подведены 
предварительные итоги работы в 2019 
году, приняты решения по изменению со-
става регионального политического со-
вета, а также определен состав делегации 
на XIX партийный съезд.

Открытым голосованием участники кон-
ференции избрали делегатов на этот Всерос-
сийский партийный форум. От регионального 
отделения в масштабном мероприятии примут 
участие 7 единороссов, а также руководство 
региона и приглашенные гости.

- Согласно Уставу партии мы ежегодно 
избираем делегатов от регионального от-
деления для участия в съезде. Как правило, 
это люди разных профессий, но обязательно 

в состав делегации входят представители 
муниципалитетов, сельских поселений – се-
кретари первичных и местных отделений, 
рядовые члены партии. Все кандидаты до-
стойные, имеют богатый жизненный опыт и 
опыт работы в общественных организациях, 
у многих есть определенные наработки и 
интересные практики по реализации пар-
тийных и национальных проектов. Участие в 
съезде –  хорошая возможность поделиться 
этим опытом. Сейчас повестка съезда еще 
утверждается, но очевидно, что предстоит се-
рьезная и плодотворная работа, - подчеркнул 
секретарь регионального отделения «Единой 
России»  С. В. Горняков.

Уже известно, что XIX съезд «Единой 
России» пройдет 23 ноября в Москве и будет 
посвящен подготовке к избирательной кампании 

Цифровое телевещание•

в Государственную Думу в 2021 году, оценке ре-
зультатов прошедших выборов. Также предстоит 
обновление партийных институтов с акцентом на 
электоральную составляющую. 

 На минувшей областной конференции 
обновили состав регионального политсовета, 
ведь согласно Уставу партии, ежегодную рота-
цию проводят не менее чем на 10 процентов. 
Главный критерий при обновлении - результаты 
выборной кампании и участие в жизни партии. 
В политсовет вошли  14 человек. 

Секретарь регионального отделения С. В. 
Горняков поблагодарил коллег, вышедших из 
выборного органа за  плодотворную работу, по-
желал такой же активной деятельности членам 
обновленного совета.

 КОРР. «АВАНГАРДА».

НА ЭКРАНАХ – 
НОВОСТИ РЕГИОНОВ

С 29 ноября на первом мультиплек-
се цифрового эфирного телевидения 
программам региональных телекана-
лов будет выделено по 5 часов в день. 
Региональные врезки будут трансли-
роваться на телеканале «Обществен-
ное телевидение России» (ОТР, 9 кнопка 
в первом мультиплексе) утром с 6:00 
до 9:00 часов и вечером с 17:00 до 19:00 
часов. Каждый вещатель может вы-
брать необходимый объём в пределах 
предоставленных временных окон.

Сейчас в цифровом формате в каждом 
субъекте транслируются региональные 
программы телеканала ГТРК в формате 
врезок на телеканалах «Россия-1» и «Рос-
сия-24».

Вещать на ОТР в формате врезок полу-
чат возможность обязательные общедо-
ступные телеканалы субъектов Федерации 
– телеканалы «21-й кнопки». Региональные 
врезки будут выходить в прямом эфире на 
русском языке и без возможности транс-
лировать коммерческую рекламу. Контент 
врезок будут составлять новостные и ин-
формационно-аналитические программы 
об общественной, культурной и политиче-
ской жизни региона.

Телеканал ОТР для запуска региональ-
ных врезок в цифровой эфирный сигнал 
построил блок дополнительного поясного 
вещания на пять часовых зон. В настоящее 
время занимается развертыванием необ-
ходимой инфраструктуры и оформлением 
соглашений с вещателями. Работы будут 
завершены к концу ноября.

Реализация проекта потребует пере-
настройки сети цифрового эфирного 
телевещания – в каждом регионе будут 
проводить технические работы. Изменения 
параметров сигнала могут вызвать сброс 
настроек на некоторых моделях приемни-
ков. В этом случае зрителям необходимо 
просто провести перенастройку телекана-
лов – автоматическую или ручную.

НАШ ВНЕШТ. КОРР.

В областной Думе•
ПРОЕКТ 

БЮДЖЕТА ПРОШЕЛ 
ПЕРВОЕ ЧТЕНИЕ

На прошлой неделе Волгоградская об-
ластная Дума приняла в первом чтении 
проект главного финансового документа 
региона на 2020 год и на плановый период 
2021 и 2022 годов.

Доходы областного бюджета на будущий год 
оцениваются в размере 108,9 миллиарда рублей 
(108,3 процента к плановым назначениям 2019 
года), при этом налоговые и неналоговые посту-
пления прогнозируются в объеме 77,3 миллиарда 
рублей, безвозмездные – 31,6 миллиарда рублей.

Расходы определены в сумме 108,7 мил-
лиарда рублей (108,8 процента к плановым 
назначениям текущего года). Таким образом, 
профицит составит 200 миллионов рублей. Пре-
вышение доходов над расходами прогнозируется 
и в плановом периоде: в 2021 году – в размере 
200 миллионов рублей, в 2022 году – 500 мил-
лионов рублей.

В основу проекта бюджета легли показатели 
прогноза социально-экономического развития 
Волгоградской области на ближайшие три года. 
Согласно этому документу к 2022 году планирует-
ся рост валового регионального продукта до 1,05 
триллиона рублей, объемов промышленного про-
изводства – до 1,3 триллиона рублей, инвестиций 
в основной капитал – до 241,5 миллиарда рублей.

Напомним, задачи по формированию главно-
го финансового документа поставил губернатор 
Андрей Бочаров. В числе приоритетов – раз-
витие здравоохранения, дорожно-транспортной 
сферы, поддержка реального сектора экономики 
и предпринимательства, комплексное развитие 
территорий с учетом предложений и наказов 
жителей. В проекте областного бюджета также 
предусмотрено необходимое финансирование 
на реализацию мероприятий в рамках нацио-
нальных и региональных проектов, выполнение 
в полном объеме социальных обязательств.

Об этом сообщается на официальном сайте 
Волгоградской областной Думы.

Подготовил Александр КУДРЯШОВ.

На снимке – новоаннинские делегаты, участники региональной конференции (слева направо): В. А. Грубов, А. В. Тюрин, 
Н. Э. Кабанова, И. А. Кошкарёв, Н. С. Моисеев, Ю. А. Стадник, С. Г. Егоров.
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НЕТ НИГДЕ НА БЕЛОМ СВЕТЕ РОДИНЫ 
МИЛЕЙ ТЕБЕ И МНЕ

День Черкесовского сельского поселения•

В Черкесовском поселении нынче 
проживают более 1540 жителей. В 
школе учатся почти 170 ребят и дев-
чат. Работают Дом культуры, две 
библиотеки, амбулатория, магазины. 
На земле трудятся коллективы 38 
крестьянско-фермерских хозяйств. 
Есть 2 почтовых отделения, филиал 
Сбербанка. К празднику здесь приурочи-
ли большое событие: открыли новую 
парковую зону.

В ожидании завершения работ празд-
ник в честь Дня села перенесли на более 
поздний срок. Ноябрьский денек выдался 
хоть и солнечный, но ветреный и холодный, 
хотя это несильно испугало местное на-
селение. Все гуляли по новым дорожкам, 
детвора испытывала на прочность элемен-
ты детской игровой площадки. 

Труда в обустройство нового парка 
вложено немало, да и средств тоже -  без 
малого 3 млн. 400 тыс. руб., в том числе  
софинансирование из сельского бюджета. 
В недавнем прошлом на этом месте были 
густые древесные заросли, для новых 
насаждений пришлось менять грунт на 
значительную глубину, профилировать 
всю территорию более чем на 10200 ква-
дратных метрах. Было высажено около 150 
деревьев и кустарников, под цветники пре-
дусмотрены почти 300 кв. м клумб. Вдоль 
дорожек, а их здесь положили  свыше 1,5 
тыс. кв. м,  смонтированы бордюрные 
камни. Под газоны отведено больше 1 тыс. 
кв. м. Положена тротуарная плитка, соору-
жена большая крытая сцена. Обустроена 
танцевальная площадка, установлены са-
дово-парковые светильники и прожекторы. 
В следующем году запланировано строи-
тельство открытого павильона «Казачий 
двор», ограждение участка, оборудование 
стадиона. 

Торжество началось с поздравлений, их 
все слушали внимательно, дружно аплоди-
ровали выступающим – начальнику финан-
сового отдела районной администрации 
И. В. Егоровой и главе Черкесовского по-
селения Д. В. Романовичу. 

Благодарственные письма от главы 
района Н. С. Моисеева Ирина Виталиевна 
передала главе поселения Д. М. Романо-
вичу; директору Бударинского  психонев-
рологического интерната С. В. Саломатину; 
руководителю крестьянского хозяйства 
«Весна» С. И. Попову; директору местного 
учреждения «Благоустройство и досуговое 
обслуживание»  М. А. Клюбиной (на сним-
ке); электрику А. Н. Кузнецову. Прозвучали 
проникновенные слова признательности 
Дмитрия Владимировича землякам за по-
мощь и поддержку, областной и районной 
власти за большой вклад в благоустройство 
центра поселения, партии «Единая Рос-
сия», которая инициировала предложение о 
повышении комфорта проживания сельских 
жителей. Слова благодарности Д. В. Рома-
нович адресовал фермеру Сергею Ивано-
вичу Попову за деловое сотрудничество во 
благо поселения.

Земляки приветствовали отслуживших 
в армии Андрея Бреуса, Петра Маркина, 
Дмитрия Перепелкина, Владимира Ко-
рьева, Даниила Макарова, Владимира 
Сальникова, Руслана Саилова. Чествовали 
молодоженов Алексея и Марину Бирюко-
вых. Здоровья и счастья на долгую жизнь 
адресовали новорожденным Олесе Сапего, 
Марьям Розаковой, Тимофею Банникову. 
Названным хуторянам вручили памятные 
сувениры от главы сельской власти. 

Праздничную концертную программу 
подготовили всем творческим составом, 
вместе с ведущей торжества  Н. Кривень-

ковой сотрудники культуры успешно реали-
зовали постановочный замысел, приложив 
максимум таланта и усердия. Черкесовский 
праздник-2019 отзвенел, открывая счет 
новым событиям. 

Как видите, очень стараются здесь укра-
сить хутор, понимая, что милее родины нет 
на целом свете.

Вернусь в родной хутор
Этот паренек – Роман Маркин – учится 

в 10 классе местной школы. Как сказали 
сотрудники культуры, он частый участник 
художественной самодеятельности, смело 
берется за пение, спектакли, демонстри-

руя талант и желание подарить людям 
праздник. В День поселения Роман тоже 
участвовал в праздничном концерте, полу-
чая аплодисменты благодарных зрителей. 
После очередного выступления мы пого-
ворили с юным артистом.

- В свободное время занимаюсь спор-
том: волейболом, баскетболом. Ну и раз-
виваю актерские навыки, еще и пою. Само-
деятельностью занимаюсь уже лет десять, 
так что опыт кой-какой имеется, - задорно 
улыбаясь, Роман отвечает на мои вопро-
сы. – Как намерен судьбу строить? Пока 
наметил два пути: ехать в Ростов учиться 
на машиниста железнодорожного транс-
порта либо в Волгограде получить специ-
альность инженера-электрика. Думаете, 
актерские навыки пропадут? Да что Вы, 

этот дар по жизни очень даже пригодится! 
А пока живу в хуторе, радуюсь переменам, 
помогал вот в обустройстве этого парка. 
Государство стало уделять внимание сель-
ским населенным пунктам, это здорово и 
очень даже правильно. Большие города 
развиваются, а хутора надо спасать, без 
них России не обойтись. Здесь живут 
кормильцы страны. Не вижу смысла без 
малой родины. Конечно, учёба в городе 
может изменить представление о жизни, 
но душа моя навечно здесь останется: там, 
где я родился и вырос.

Наталья ЗУБРЕВА.
Фото автора.
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20 ноября ис-
полнится 40 дней, 
как не стало с 
нами нашего до-
рогого, любимо-
го Ивана Павло-
вича АНДРЕЕВА. 
Все, кто знал его, 
вспомните и помя-

ните добрым словом в этот скорбный 
для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
РОДНЫЕ.

ВСПОМНИМ

КУПЛЮ 
УГОЛЬ. 

Тел. 8-968-922-22-28.

Ремонт холодильников.
Выезд на дом.

Пенсионерам - скидки.
8-977-815-17-24 (Артём),

8-903-723-46-32 (Евгений).

Пропала собака
В районе Панфиловского с/п 

пропала собака породы эстонская 
гончая (выжловка), окрас черно-
пегий, с ошейником. Прошу сооб-
щить информацию о её местона-
хождении за вознаграждение. Тел. 
8-904-777-58-44.

Уважаемые 
налогоплательщики!

Межрайонная ИФНС России № 7 
по Волгоградской области в здании 
налоговой инспекции по адресу: пер. 
Строительный, 18а, г. Новоаннин-
ский проводит семинар 26 ноября 
2019 г., в 10-00, на тему «Изменение 
кадастровой стоимости участка в 
течение года. Новые правила рас-
чёта земельного налога. Налоговый 
вычет по земельному налогу. Пере-
расчёт земельного налога и налога 
на имущество ФЛ. Новые налоговые 
льготы для граждан предпенсионного 
возраста. О применении с 1 января 
2019 года положений статей 217 и 
217.1 НК РФ (НДФЛ). Применение 
патентной системы налогообложе-
ния. Применение ККТ. Электронные 
сервисы ФНС России».

Второй год гражданской войны, 
1919-й, ворвался в наши станицы и 
хутора ожесточенными сражени-
ями между красными и белыми. К 
его началу в Донской армии воевали 
сформированные из белоказаков 
полки: Бузулукский конный - из ка-
заков юрта станицы Дурновской,  
Верхне-Бузулукский - из казаков 
станиц Анненской и Ярыженской, 
Третий  Бузулукский конный - из 
филоновских казаков, Бузулукский 
пеший  - из  ярыженцев.

В ЯНВАРЕ станция Филоново - в 
руках красноармейцев 16-й стрелковой 
дивизии под  командованием В. И. Кик-
видзе. Киквидзенцы в том же месяце 
жестко подавили сопротивление белых 
в Панфилово и Кумылге. Под хутором 
Зубриловским 11 января выстрелом че-
лышевского казака Тита Митяшова смер-
тельно  ранен  комдив  В. И. Киквидзе.  

ФЕВРАЛЬ. Краснопартизанский 
отряд матроса Трофима Доценко, соз-
данный  в 1918 году из населения хутора 
Америка, охраняет от  белоказаков 
железную дорогу у станции Панфилово.

Со  станции  Филоново член Рев-
военсовета Южного фронта  Г. Я. Со-
кольников 11 февраля шлет Ленину и 
Свердлову телеграмму - дополнение 
к  директиве Оргбюро ЦК РКП(б) о 
расказачивании. В депеше отмечены 
факт массовой сдачи казаков полками, 
сотнями, отдельными группами и резкий 
перелом в настроении населения север-
ных округов войска Донского.

 МАРТ. В  Филоново возобновлена 
работа советской милиции. 

На станции Филоново с 2 по 16 мар-
та расквартирован красногвардейский  
Заамурский полк конной группы под 
командованием красного казака Усть-
Медведицкого округа М. Ф. Блинова. 

Как следствие жесткой политики 
Советской власти в отношении донского 
казачества вспыхнуло восстание (Ве-
шенское) против  власти большевиков, 
начавшееся 11 марта.

Заамурский полк красногвардейцев 
в составе карательного отряда Лозо-
вого 16 марта направился со станции 
Филоново на Усть-Хоперскую и Усть-
Медведицкую станицы. 

В конце МАЯ хоперские и бузу-
лукские казаки поддержали восстание 
против большевиков.

ИЮНЬ. Группа, созданная из не-
скольких конных полков 1-й и 6-й  
повстанческих дивизий белых, под ко-
мандованием полковника Сальникова  
7 июня двинулась по левому берегу 
Бузулука в направлении Филоново - 
Саратов.

Белоказаки шестой повстан -
ческой дивизии 8  июня вышли к 
Бузулуку, заняв станицы Алексеев-
скую, Анненскую и Филоновскую. 
     В ночь на 9  июня фронт красных  про-
рван. Группа полковника  Сальникова 
разбила  у станции Филоново первый 
сводный полк красных, состоящий из 
интернационального и морского бата-
льонов. Казаки двигались со станицы 
Анненской на  Филоново.  Навстречу 
им, от Панфилово на  Филоново, от-
ступали два полка пехоты и полк ка-
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валерии красных. У хутора Кузнецова 
развернулся бой. Пехота красных из 
китайцев, латышей  и немцев дралась 
с крайним ожесточением. Поле было 
усеяно трупами  зарубленных красноар-
мейцев. Пленных не брали. Белоказаки 
потеряли шесть человек убитыми и 20 
ранеными. Красноармейцы отошли к  
Преображенской станице.

Восставшими казаками 9 июня взята 
станция  Ярыженская.

Красные 11 июня отступили в на-
правлении Поворино – Новохоперск 
и покинули пределы Области войска 
Донского.

Летом 1919 года власть в станицах, 
в том числе и в Филоново, находилась 
в руках белоказаков, а степное между-
речье, как  отмечает  краевед А. Ф. Тара-
ненко, было ничьим. Между разведками  
красных и белых часто завязывались 
перестрелки. 

ИЮЛЬ. Заседание Филоновского 
благочиннического совета Хоперского 
округа Донской епархии состоялось 17 
июля,  на нем рассматривался вопрос о 
повреждении орудийными выстрелами 
главного купола станичного храма Свя-
той Троицы.

Давая оценку летним сражениям, 
советский военачальник А. И. Егоров 
отмечал: «Наличие крупных конных со-
единений у белых делало их стратегию 
более подвижной и более отвечающей 
природе гражданской войны. Поэтому 
их наступления были всегда стреми-
тельны, решительны и дерзки, что при 
слабой обороноспособности красных 
сил имело громадное значение и да-
вало в руки белых неоценимые пре-
имущества».

АВГУСТ. Красная Армия 14 августа 
перешла в наступление на Южном 
фронте.  

Вторая кавалерийская бригада крас-

ноармейцев под командованием  Миха-
ила Федосеевича Блинова 27 августа 
произвела дерзкую вылазку во враже-
ский тыл. Со стороны станицы Преоб-
раженской красная кавалерия в составе 
трех полков совершила лихой налет на 
занятую белыми станцию Филоново. 
Красные конники были встречены огнем 
бронепоездов. Атакующие взорвали все 
станционные склады с  боеприпасами. 
Гул от взрывов разносился по округе 
на  70 километров. Эскадрон третьего 
казачьего полка под командованием 
Нечаева подорвал железнодорожные 
мосты  (интересно: в воспоминаниях 
красногвардейцев мосты упоминаются 
именно во множественном числе) и за-
нял  Филоново. Красные кавалеристы, 
опасаясь быть отрезанными от своих, 
выполнив задание, покинули станцию. 
За эту  успешную боевую операцию  
ВЦИК  наградил  бригаду М. Блинова 
Красным Знаменем. 

СЕНТЯБРЬ. Донская армия белых 
откатилась на линию среднего Дона.

В первой половине месяца красно-
армейцы вновь заняли Филоновскую. 

В станице 11 сентября организо-
ван временный чрезвычайный орган 
советской власти - станичный рево-
люционный комитет (станревком). Его 
председателем назначен П. Т. Глады-
шев - начальник пулеметной команды 
3-го кавалерийского полка 23-й дивизии, 
в прошлом возглавлявший советскую 
власть в хуторе Альсяпинском. Из чис-
ла красноармейцев были назначены 
и председатели хуторских ревкомов 
Филоновского юрта. 

В конце  августа   кавалеристы  кон-
ного корпуса С. Буденного двинулись в 
направлении  Арчеда – Новохоперск. 
Дивизии корпуса выступили по марш-
руту: Кепинский - Арчединская - Боча-
ровский - Старо-Анненская. 

Возле хутора Верхне-Лесного 13 
сентября фланговые разъезды буден-
новцев наткнулись на разъезды Ф. К. 
Миронова, корпус которого двигался из 
хутора Сатаровского к хутору Верхне-
Лесному. В этот же день за самовольное 
выступление из Саранска полностью 
несформированного Донского казачьего 
корпуса   на Южный фронт против ар-
мии  Деникина командир корпуса Ф. К. 
Миронов был   арестован  Семеном Бу-
дённым (приказ Л. Троцкого).

К вечеру дивизии буденновцев со-
средоточились в станице Анненской 
(Старо-Анненской). Со станции Фило-
ново 13 сентября по телеграфу было 
передано  донесение командующему 
Особой группой войск о захвате и разо-
ружении корпуса Миронова и о том, что 
на 14 сентября кавалеристам назначена 
дневка в районе Анненской. 

В Филоново 15 сентября прибыл 
бронепоезд наркома Л. Троцкого. Троц-
кий  на броневике появился в станице 
Старо-Анненской, где находился аре-
стованный  Филипп Кузьмич Миронов. 
За самовольный уход на фронт из  
Саранска Миронова объявили вне за-
кона, судили в Балашове, приговорили 
к расстрелу, но после его обращения к 
Ленину, помиловали.

Белые вновь 26 сентября заняли  
станцию Филоново, но  ненадолго. В 
конце октября корпус красного коман-
дира Б. М. Думенко, круша  войска 
белого генерала Коновалова, вышел к 
железной дороге на участке Себряково- 
Кумылга - Филоново.

ОКТЯБРЬ. Территория будущего 
Новоаннинского района 29 – 30 октября 
полностью  освобождена от белых. На 
всей территории Хоперского округа              
войска Донского восстановлена совет-
ская власть.

НОЯБРЬ. Крупнейшая в Хопер-
ском округе мельница и одновременно 
фабрика перловых и ячменных круп 
В. Симбирцева национализирована. 
По иным сведениям, купец и про-
мышленник добровольно передал 
ее советской власти. Историческое 
трехэтажное кирпичное здание с ба-
шенкой наверху, построенное в начале 
прошлого века по проекту немецкого 
архитектора Энгельгарда, располо-
женное на территории Новоаннинского 
комбината хлебопродуктов, сохрани-
лось по сей день.  

22  ноября 
в ДК «Победа» состоится 

выставка - продажа 
ПЯТИГОРСКИХ

шуб, шапок (норка, му-
тон, каракуль, песец, нут- 
рия). Кредит, рассрочка. 
Собственное производ-
ство, низкие цены. 
ВНИМАНИЕ, АКЦИЯ! 
Обменяй старую шубу на но-
вую со скидкой 10 000 рублей.

 Памятник регионального значения. В 1918-1920 гг. в этом здании 
(на ул. Советской) располагался станичный революционный комитет.

Филоновский 
крупкомбинат 

(1919 г.).

    Администрации городского посе-
ления г. Новоаннинский Новоаннинского 
муниципального района Волгоградской 
области в соответствии с Решением 
Думы городского поселения г. Ново-
аннинский Волгоградской области от 28 
ноября 2008 г. N 5/19 «О порядке предо-
ставления субсидий юридическим лицам 
и индивидуальным предпринимателям на 
возмещение затрат в связи с оказанием 
услуг по перевозке пассажиров автомо-
бильным транспортом на маршрутах 
общего пользования в границах города 
Новоаннинского по регулируемым в 
установленном законодательством по-
рядке тарифам на проезд пассажиров и 
провоз багажа» объявляет отбор органи-
заций для осуществления транспортного 
обслуживания населения на городских 
автобусных маршрутах в г. Новоаннин-
ском на первое полугодие 2020 г.

Для получения субсидий перевоз-
чики представляют в администрацию не 
позднее 30 дней после опубликования 

Перечень автобусных маршрутов общего пользования в городе Новоаннинский, перевозки на которых должны осуществляться по утвержден-
ным в установленном порядке тарифам на проезд пассажиров и провоз багажа с предоставлением субсидий из бюджета городского поселения                            
г. Новоаннинский на первое полугодие 2020 г.

N п/п Номер 
маршрута

Наименование 
маршрута

Протяженность 
маршрута (км)

Тип 
автобуса

Объем транспортной работы 
(тыс. м.- км)

    Норматив 
финансирования    
    (рублей/
   тыс. м.- км)

I квартал II квартал полугодие
1 2 3 4 5 6 7 8 9
1 1 Город №-1 16,4 Средний 3308,1 3504,9 6813,0 344,94
2 2 Город №-2 9,6 Средний 2471,0 2632,3 5103,3 344,94

Перечня следующие документы:
а) заявление по форме, установлен-

ной администрацией;
б) копии сертификатов соответствия 

на пассажирские перевозки и выполнение 
работ по техническому обслуживанию и 
ремонту автобусов;

в) копию лицензии на право осущест-
вления деятельности по пассажирским 
перевозкам;

г) справку-расчет суммы субсидии 
на возмещение затрат с оказанием услуг 
по перевозке пассажиров автомобиль-
ным транспортом на маршрутах общего 

пользования в городе Новоаннинском 
по регулируемым в установленном за-
конодательством порядке тарифам на 
перевозку пассажиров и провоз багажа 
(далее именуется - справка-расчет) по 
форме согласно приложению N 3 уста-
новленной Решением Думы городского 
поселения г. Новоаннинский Волгоград-
ской области от 28 ноября 2008 г. N 5/19 
«О порядке предоставления субсидий 
юридическим лицам и индивидуальным 
предпринимателям на возмещение затрат 
в связи с оказанием услуг по перевозке 
пассажиров автомобильным транспор-

том на маршрутах общего пользования 
в границах города Новоаннинского по 
регулируемым в установленном законо-
дательством порядке тарифам на проезд 
пассажиров и провоз багажа»

д) документы, подтверждающие 
выполнение перевозчиком условий 
предоставления субсидий в соответствии 
с разделом 4 Решения Думы городского 
поселения г. Новоаннинский Волгоград-
ской области от 28 ноября 2008 г. N 5/19 
«О порядке предоставления субсидий 
юридическим лицам и индивидуальным 
предпринимателям на возмещение за-

трат в связи с оказанием услуг по перевоз-
ке пассажиров автомобильным транспор-
том на маршрутах общего пользования 
в границах города Новоаннинского по 
регулируемым в установленном законо-
дательством порядке тарифам на проезд 
пассажиров и провоз багажа», по фор-
мам, устанавливаемым администрацией.

Более подробную информацию 
можете получить в Администрации 
городского поселения г. Новоаннинский 
Новоаннинского муниципального района 
Волгоградской области по адресу: г. Ново-
аннинский, ул. Ленина, д. 81. Контактное 
лицо: главный специалист  Ребрин Сер-
гей Геннадьевич, тел: 3-26-47.

А также на сайте Администрации 
городского поселения г. Новоаннинский 
Новоаннинского муниципального рай-
она Волгоградской области www.city.
newanna.ru

Источники: 
«Боевой путь блиновцев». Став-

ропольский окружной исполнительный 
комитет. 1930 г.; 

А. И. Венков. В. Н. Зубков. «Дон-
ская армия. Организационная струк-
тура и командный состав. 1917 - 1920 
гг.» Издательство «Антей», 2017 г. 
Ростов-на-Дону;

«Гражданская война в Хоперском 
округе. 1919 год». Интернетресурс - 
урюпинский форум;

материалы Новоаннинского исто-
рико-краеведческого музея.

Ольга СОЛОПОВА, 
главный хранитель 

фондов Новоаннинского 
историко-краеведческого музея.

  


